

Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Bloquean avenida en demanda de ayuda

Vecinos de la delegación Gustavo A. Madero bloquearon ayer la avenida Tenayuca-Chalmita en demanda de que las autoridades los ayuden a superar las pérdidas materiales que les ocasionaron las inundaciones del viernes 30 de octubre.

Según reportes de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF), vecinos de la colonia Cuauhtepc Barrio Bajo señalaron que no levantarán el cierre de la vialidad hasta que las autoridades atiendan sus demandas.

Los casi 120 manifestantes se apostaron en la citada avenida con muebles y escombros de la inundación. Al lugar arribaron elementos de la policía capitalina para agilizar la vialidad, abundó la dependencia.

